



# News

Hallo liebe Mitglieder,

gestern fand ja wieder die erste Jugendgruppe im Jahr 2023 statt.

Erfreulicherweise durften wir zwei Neuzugänge zur Schnupperstunde begrüßen. Sebastian und Johannes.

Nun zu viert wurde weiter am Projekt „Diorama für den Wagen“ gebastelt, was meiner Meinung nach sehr schön geworden ist. Markus hat dann das Diorama beim Clubabend bereits technisch so vorbereitet, dass auch etwas darauf fährt. Scheint ganz toll zu werden.

Am Samstag steht im Kalender „Arbeitseinsatz“. Wir sollten uns da in der Whats App Chatgruppe nochmals koordinieren.

Ich wünsche euch bis dahin eine schöne Restwoche.

Hans-Joachim

